

# 63% de jóvenes arranca sin crédito formal

Por Redacción

**S**ales de la escuela con sueños grandes, pero sin historial financiero no te prestan, no avanzas y todo cuesta más.

Sales de la escuela. Consigues tu primer trabajo. Quieres rentar, comprar una compu, sacar un celular a plazos. Y entonces te dicen que no. No existes. No porque no ganes, sino porque no tienes historial. En México, millones de jóvenes empiezan la vida adulta así: trabajando, pero financieramente invisibles.

El dato es brutal: sólo 37% de las personas entre 18 y 70 años tienen un crédito formal, según la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF). Eso significa que la mayoría arranca su vida laboral sin acceso real al sistema financiero. Sin herramientas. Sin palancas. Los especialistas en finanzas advierten que el problema no es el crédito. Es no entenderlo. Por eso cada vez más jóvenes se endeudan mal o, peor, quedan fuera de las ventajas que ofrece el financiamiento

*Especialistas en finanzas advierten que el problema no es el crédito. Es no entenderlo. Por eso cada vez más jóvenes se endeudan mal*

formal para adquirir desde bienes duraderos como muebles y pantallas, hasta comprar un auto o un departamento.

## ¿Por qué es importante el crédito?

La Sociedad de Información Crediticia Círculo de Crédito destacó que, para quienes están por iniciar su vida laboral, el crédito representa un punto de partida clave para construir independencia y avanzar hacia una vida con mayor libertad económica. El CEO de dicha empresa, Manuel Ruiz Palmieri, señaló que el uso

responsable del crédito es clave en la vida económica y personal de los jóvenes mexicanos, "porque cuando una persona entiende cómo funciona esta herramienta construye nuevas oportunidades y se acerca con mayor confianza a sus metas".

Puntualizó que, cuando más personas tienen acceso y aprovechan las herramientas del sistema financiero, el país fortalece su estabilidad y construye una base más sólida para crecer. "Cada decisión bien tomada hoy se convierte en confianza mañana, y esa confianza impulsa a una generación dispuesta a perseguir sus sueños", subrayó Ruiz Palmieri, durante un encuentro con el Consejo de Creadores México, en el que Círculo de Crédito fue reconocido por

aportación a la cultura financiera.

## Educación financiera para el futuro

Por su parte, el Chief Consumer Officer de Círculo de Crédito, Hugh Bruce, afirmó que, con educación financiera desde edades tempranas, más personas pueden planear su futuro "con pasos firmes y con la tranquilidad de que sus objetivos tienen sustento".

"Nuestro compromiso es brindar información, educación y productos que acompañen el desarrollo de todas y todos. La juventud es presente y futuro; caminar a su lado nos acerca a una sociedad más informada y verdaderamente inclusiva".

Círculo de Crédito subrayó que – cuando las y los jóvenes comprenden cómo funciona el sistema financiero –, no sólo mejoran sus decisiones individuales, también contribuyen a fortalecer el tejido económico del país, una visión que guía su trabajo permanente en favor de la inclusión financiera.

